
 

Considerando que na Região Autónoma dos Açores o sector agro-pecuário 

é um dos mais importantes da sua Economia, facultando meios de 

subsistência a milhares de cidadãos; 

 

Considerando que a Região foi considerada limpa da doença B.S.E., mais 

conhecida por "doença das vacas loucas"; 

 

Considerando que diversos e reputados técnicos, nacionais e estrangeiros, 

têm alertado para o perigo que constitui a importação de animais vivos de 

raça leiteira oriundos de países europeus. 

Requeiro, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

que o Governo Regional nos informe, com urgência, sobre o seguinte: 

 

1° - Que medidas têm sido tomadas para evitar a importação de gado 

bovino de países que não nos oferecem garantias de isenção da B.S.E.? 

 

2° - Se o Governo Regional tem implementado outras formas de 

melhoramento genético de bovinos - tais como a inseminação artificial? 

 

3° - Se tem incentivado o desenvolvimento da melhoria genética através do 

transplante de embriões, com o fornecimento de meios técnicos para 

recolha e selecção de embriões, bem como a sua sexagem? 

 



 

4° - Que apoios tem dado à Associação dos Jovens Agricultores, já que 

esta, louvavelmente, é a única nos Açores a desenvolver essas modernas 

técnicas de melhoramento genético. 

 

Horta, Sala das Sessões. 

 

Os Deputados Regionais, Alvarino Pinheiro e João Greves. 


